

Auslagerung der Steuerverwaltung Beringen

Ende Juni hat der Gemeinderat informiert, dass das Gemeindesteuerverwesen der Gemeinde Beringen auf den 1. Januar 2020 an den Kanton Schaffhausen übertragen wird.

Die Vorbereitungsarbeiten konnten bisher wie vorgesehen abgewickelt werden. Jetzt braucht es noch Zeit um den ganzen Umzug durchzuführen. Der Schalter der Steuerverwaltung in Beringen wird noch bis **Freitag, 13. Dezember 2019** geöffnet sein. Anschliessend erfolgen der Transport der Akten nach Schaffhausen und die notwendigen Einrichtungsarbeiten in der Kantonalen Steuerverwaltung.

Ab **Montag, 6. Januar 2020** können die Beringerinnen und Beringer ihre Steuerangelegenheiten direkt bei der kantonalen Steuerverwaltung an der J.J. Wepfer-Strasse 6, 8200 Schaffhausen regeln. Telefonisch ist die kantonale Steuerverwaltung unter 052 632 79 50 erreichbar. In Beringen werden ab dem 16. Dezember 2019 keine Steuerakten mehr vorhanden sein. Somit wird es nicht mehr möglich sein, in der Gemeindeverwaltung Beringen Auskünfte zu Steuerangelegenheiten zu erhalten.

Ich bitte Sie um Verständnis, dass aufgrund dieses Wechsels zwischen dem 16. Dezember 2019 und 3. Januar 2020 bei Steuerangelegenheiten keine Auskünfte möglich sein werden.

Hansruedi Schuler
Gemeindepräsident